



Tentative d'évasion d'un mineur à l'UHSA

MA Nancy-Maxéville

Le 24 juillet 2024

Le mardi 23 juillet, un mineur de l'UHSA a escaladé pas moins de deux grilles avant d'accéder à la zone neutre...

Grâce au savoir-faire et au sang-froid des agents, il a pu être stoppé dans son évasion puis réintégré dans une chambre de l'UHSA....

L'UFAP félicite la réactivité et le professionnalisme de l'ensemble des collègues qui sont intervenus.

L'UFAP demande que des lettres de félicitations soient adressées à l'ensemble des Personnels qui ont permis d'éviter cette évasion.

L'UFAP rappelle les conditions d'exercice difficiles des Personnels pénitentiaires. L'attractivité de nos professions ne peut passer que par une juste reconnaissance de la pénibilité de nos métiers.

Le bureau local